

Conférence sur les énergies renouvelables

C'est en présence d'une forte délégation d'élèves du lycée professionnel Sainte-Marguerite Marie de Verosvres que l'Académie de Mâcon a reçu deux experts des énergies renouvelables : Gérard Pierre, vice-président du groupement associatif Sauvons le climat, et Christophe Galopin, responsable technique de Wagner Solar France.

Sous la houlette de Daniel Raichvarg, professeur à l'Université de Bourgogne, les orateurs ont enrichi la réflexion sur la prévention du risque d'épuisement des énergies fossiles. Pour Gérard Pierre, « face aux molécules à effet de serre, les meilleures énergies restent l'hydraulique et le nucléaire. Le solaire ne sera efficace que s'il est thermique. De même, l'éolien est à développer, mais sans excès. Tout est question de stockage. »

Ces propos ont été complétés par Christophe Galo-



Gérard Pierre (à gauche) et Christophe Galopin (à droite) n'ont pas manqué d'arguments. Photo J.-L. N. (CLP)

pin : « Il faut réfléchir à l'autoconsommation d'énergie, notamment à travers l'assistance thermique au chauffage. »

« Soyons un peu moins écologistes et un peu plus écologues »

Et face à la sortie du nu-

cléaire ? Christophe Galopin a enchaîné : « Des pistes existent, à l'image de la complémentarité entre les énergies renouvelables. »

Le mot de la fin est revenu à Gérard Pierre : « Soyons un peu moins écologistes et un peu plus écologues ! »

JEAN-LOUIS NAVARRO (CLP)